

ABSTRAK

Lia Kusumaning Dewi, 1820410040, Efektivitas Pendistribusian Dana ZIS Pada Program Beasiswa Pendidikan Santri di LAZISNU Kabupaten Kudus, Skripsi, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam/Manajemen Zakat Wakaf, IAIN Kudus, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis efektivitas pendistribusian dana ZIS pada program beasiswa santri di Lazisnu Kabupaten Kudus. Tujuan dari penelitian ini yaitu (1) untuk mengetahui implementasi pendistribusian dana ZIS pada program beasiswa santri di LAZISNU Kabupaten Kudus, (2) untuk mengetahui efektivitas pendistribusian dana ZIS pada program beasiswa santri di LAZISNU Kabupaten Kudus, (3) untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam pendistribusian dana ZIS pada program beasiswa santri di LAZISNU Kabupaten Kudus.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif-deskriptif. Subjek penelitian ini adalah ketua, pengurus, dan mustahik penerima beasiswa. Adapun sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan sekunder. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yaitu melalui wawancara, observasi dan dokumentasi data yang menyangkut tentang program beasiswa santri yang dijalankan oleh Lazisnu Kabupaten Kudus. Pengujian keabsahan data menggunakan dua cara yaitu perpanjangan pengamatan dan triangulasi. Teknik analisis data pada penelitian ini yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, LAZISNU Kabupaten Kudus dalam pendistribusian berbagai program salah satunya program beasiswa santri mengimplementasikan sejumlah fungsi manajemen yang terdiri dari: perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan, dan pendistribusian. *Kedua*, program beasiswa santri di LAZISNU Kabupaten Kudus sudah efektif, dilihat dari indikator efektivitas yaitu: 1) tepat sasaran dalam melakukan pendistribusian dana ZIS kepada para mustahik yang berasal dari keluarga kurang mampu. 2) memberikan dorongan semangat kepada para mustahik dalam bidang pendidikan. 3) meningkatkan kualitas prestasi akademik maupun non akademik para mustahik. *Ketiga*, faktor pendukung kekompakan antar pengurus, adanya kerjasama dengan NU seKabupaten Kudus dan yayasan pondok pesantren. Faktor penghambat yaitu problem sumber daya manusia yang rendah, pengalokasian dana ZIS belum produktif, minimnya dana zakat, dan sebagian masyarakat enggan menyalurkan zakat ke lazisnu. Solusinya dengan sosialisasi pengenalan akan Lazisnu Kabupaten Kudus melalui MWC NU setempat.

Kata kunci: Efektivitas Pendistribusian, Program Beasiswa Santri, LAZISNU Kabupaten Kudus